



KONDOLENZEN

Ewald Heinz



Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen
Religionsprofessor und Personalvertreter in den Schuljahren
1974 bis 1983

Mag. Ewald Heinz

Wir werden das Andenken an den bei SchülerInnen, Eltern und
Lehrpersonen sehr beliebten und engagierten Pädagogen
in unseren Herzen bewahren.

*Wie jede Blüte welkt und jede Jugend
dem Alter weicht, blüht jede Lebensstufe,
blüht jede Weisheit auch und jede Tugend
zu ihrer Zeit und darf nicht ewig dauern.
Es muss das Herz bei jedem Lebensrufe
bereit zum Abschied sein und Neubeginne,
um sich in Tapferkeit und ohne trauern
in andere, neue Bindungen zu geben...*

aus: Stufen, Hermann Hesse

Hofrat Mag. Ferdinand Reitmaier
(damaliger Direktor)

Mag. Alfred Kerber
(Direktor)

Mag.* Helene Ruetz-Hueber
(Personalvertretung)

Schulgemeinschaft Bundesrealgymnasium/Bundesoberstufenrealgymnasium Telfs

Trauerkerzen

Kondolenz